



Preuve et attestation de développement professionnel JPNFP 2023



Description:

La 7e Journée pédagogique nationale en formation professionnelle est un événement en mode virtuel qui rassemble le milieu de la formation professionnelle au Québec. Cette année la JPNFP se déroulera sur la plateforme Fanslab Live Space. Ce sera l'occasion pour vous d'y découvrir la communauté intelligente en milieu éducatif, initiée par le CPIQ. Ce nouvel espace, dédié au personnel de l'éducation, est conçu pour vous soutenir dans vos besoins en formation continue.

Badge attribué à : Pascal Nadeau

https://www.cadre21.org/membres/pascal-nadeau001-csssamares-gouv-qc-ca

Date d'obtention: 2024-04-30 16:29:17

JPNFP 2023

- 1 Quel est votre élément (atelier, conférence, etc.) coup de cœur de l'événement?

 Mon atelier coup de cœur au Colloque CIPIQ 7e JPNFP est "LES SECRETS DU FINANCEMENT DE PROJETS PÉDAGOGIQUES INNOVANTS!" animé par Denise Giguère. Sa profonde expertise dans la conception pédagogique et le financement de l'éducation s'est avérée essentielle pour naviguer avec succès dans les méandres des subventions du MEQ. Cet atelier offre des clés précieuses pour transformer les idées novatrices en projets financés, une ressource inestimable pour tout éducateur aspirant à l'innovation.
- 2 Dans une perspective de réinvestissement, que retenez-vous de cet événement?
 L'événement a mis en lumière la nécessité d'adapter l'enseignement aux évolutions technologiques et sociétales, notamment à travers l'intégration de l'intelligence artificielle pour renforcer les capacités naturelles des apprenants. L'atelier "SORTIR DE LA BOÎTE" a souligné l'importance de développer des compétences cognitives et comportementales essentielles comme la résolution de problèmes et la collaboration. Par ailleurs, l'atelier sur l'écosystème numérique d'ATE a illustré comment les outils numériques peuvent soutenir efficacement l'alternance travail-études, en facilitant le suivi et la communication. Enfin, l'approche créative discutée dans "LA CRÉATIVITÉ AU SERVICE DES ÉLÈVES" a démontré l'importance de la flexibilité dans les parcours éducatifs pour prévenir le décrochage et encourager la réussite. Ces discussions ont renforcé l'idée que l'éducation doit continuellement évoluer pour préparer les élèves à des défis futurs.